

Spende vom Kleiderbasar

Ein herzliches Dankeschön an das Team vom Kleiderbasar!

Durch Ihre Spende konnten wir, die Grundschule Tannheim, etwas Nachhaltiges für unsere Kinder bewirken. Der Erlös wurde für einen guten Zweck verwendet. Mit der Spendensumme konnten neue Bücher für die Schülerinnen und Schüler angeschafft werden. Lesen fördert Wissen, Fantasie und Bildung - umso mehr freuen wir uns, dass durch die Unterstützung vieler engagierter Helfer und Besucher des Basars ein wertvoller Beitrag für die Schule geleistet wurde.

